
 
 

 

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DO CONSÓRCIO 

INTERMUNICIPAL DE SANEAMENTO BÁSICO DA ZONA DA MATA DE MINAS 

GERAIS - CISAB ZONA DA MATA – REALIZADA NO DIA QUATORZE DE JANEIRO 

DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

Aos quartoze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às 09:30 horas, por 1 

meio de videoconferência realizada pela plataforma Teams, com link de inscrição 2 

https://events.teams.microsoft.com/event/7083749d-0cb9-4053-b8f5-3 

db0c2a0a4be4@113a580d-612d-4546-a8d6-4a3823c84267, realizou-se a Assembleia 4 

Geral Extraordinária do Consórcio Intermunicipal de Saneamento Básico da Zona da 5 

Mata, CISAB ZONA DA MATA, para discussão e aprovação dos itens da pauta 6 

devidamente convocadas dentro dos ditames legais (I) Abertura da Assembleia; (II) 7 

Nomeação do Conselho Fiscal; (III) Nomeação do Conselho Técnico; (IV) 8 

Nomeação do(a) Diretor(a) Administrativo; (V) Encerramento. (I) Abertura da 9 

Assembleia A Presidente do CISAB e Prefeita do Município de Lima Duarte, Elenice 10 

Delgado, abriu a reunião agradecendo a presença e a participação de todos na primeira 11 

assembleia de 2025 do consórcio.  Cumprindo o que determina o Contrato de Consórcio, 12 

verificou a presença de 14 municípios consorciados, sendo os representantes 13 

devidamente autorizados pelos Prefeitos e os Prefeitos dos seguintes municípios: 14 

ABRE CAMPO (Marcio Pessoa Moreira Victor - CPF – 070.090.866-80); CAJURI  15 

(Lucas Ladeira Cardoso – CPF – 097.680.966-40); CORONEL PACHECO (Marcos 16 

Aurélio Valério Venâncio, CPF - 073.002.976-09); JEQUERI (Alexandre Gomes de 17 

Paula, CPF – 894.105.056-15), LIMA DUARTE (Elenice Pereira Delgado Santelli, RG – 18 

2.632.549 e CPF – 512.503.496-72), MANHUAÇU (Carlos Augusto Bonifácio Pires 19 

Filho, RG: MG-116.453-62 e CPF: 051.965.206-19); MURIAÉ (Marcos Guarino de 20 

Oliveira, CPF – 282.851.826-49); PIRACEMA (Douglas Junior Alcântara Pena, RG – 21 

MG- 15.826.880 e CPF– 094.394.356-66); RAUL SOARES (Claudio Alves de Barros, 22 

CPF – 933.393.566-53); RECREIO (Wellington Ferreira de Castro, RG – MG 21.569.456 23 

e CPF – 088.529.477-79); SENADOR FIRMINO (Lázaro Augusto Dias Moreira, RG - 24 

MG-20.775.089 e CPF -  141.566.946-58), TAPARUBA (Kayk Gomes Lacerda Costa, 25 

CPF – 118.571.726-98); TOMBOS (Edson Almada do Nascimento Mendonça, CPF – 26 

102.156.356-04) e VERMELHO NOVO (Celso Coelho Lopes RG – MG-10.077.438 e 27 

CPF – 048.406.616-55). Os participantes receberam as instruções de que os votos 28 

serão públicos e simbólicos. (II) Nomeação do Conselho Fiscal A Sra. Cleyde 29 

Bitencourt, contadora do CISAB, esclareceu que irá conduzir a assembleia, pois a Sra. 30 
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Iolanda Gonçalves, Superintendente do CISAB, está de férias. Iniciando a pauta, a Sra 31 

Cleyde pediu a Presidente Elenice que fizesse a indicação dos prefeitos para 32 

participarem do Conselho Fiscal do CISAB. Foi informado que o Conselho Fiscal deverá 33 

ser composto por 3 prefeitos de municípios consorciados. A Sra Elenice, solicitou auxílio 34 

de sua chefe de gabinete, Carlene Larceda, que citou o nome dos indicados, sendo: 35 

Lucas Ladeira Cardoso - Prefeito de Cajuri, Marcos Aurélio Valério Venâncio - Prefeito 36 

de Coronel Pacheco e Silas Vieira - Prefeito de Carangola. O Sr. Marcos Aurélio, prefeito 37 

de Coronel Pacheco, pediu a palavra e agradeceu a Sra. Elenice pela indicação e se 38 

colocou a disposição para colaborar com o desenvolvimento das atividades do 39 

consórcio. Foi colocado em votação as indicações de Lucas Ladeira Cardoso - 40 

Prefeito de Cajuri, Marcos Aurélio Valério Venâncio - Prefeito de Coronel Pacheco 41 

e Silas Vieira - Prefeito de Carangola, como membros do Conselho Fiscal do 42 

CISAB, que foi aprovada por unanimidade. (III) Nomeação do Conselho Técnico 43 

Dando continuidade à pauta, a Sra. Cleyde informou que o Conselho Técnico do CISAB 44 

é um conselho novo, criado com a última alteração do Contrato de Consórcio, e que 45 

essa seria a sua primeira formação. Além disso, foi esclarecido que esse conselho 46 

deverá ser formado por funcionários públicos representantes do setor de saneamento 47 

básico dos municípios consorciados. A Sra. Cleyde passou a palavra a Sra. Elenice para 48 

indicar os membros desse conselho. A Sra Elenice, com auxílio de sua chefe de 49 

gabinete, Carlene Larceda, indicou ao Conselho Técnico do CISAB: a Sra. Luciana 50 

Fátima de Oliveira Moreira - Contadora do SAAE de Senador Firmino; o Sr. Douglas 51 

Junior Alcântara Pena - Secretaria Municipal de Água e Esgoto de Piracema; e o Sr. 52 

Héliton Bassoto Vieira - Químico do SAAE de Manhuaçu. Todos os indicados ao 53 

Conselho Técnico estavam presentes na assembleia e agradeceram a indicação feita 54 

pela presidente Elenice, e se colocaram à disposição do CISAB para colaborar com as 55 

atividades. Foi colocado em votação as indicações de Luciana Fátima de Oliveira 56 

Moreira - Contadora do SAAE de Senador Firmino, Douglas Junior Alcântara Pena 57 

- Secretaria Municipal de Água e Esgoto de Piracema, e Héliton Bassoto Vieira - 58 

Químico do SAAE de Manhuaçu, ao Conselho Técnico do CISAB, que foi aprovado 59 

por unanimidade. (IV) Nomeação do(a) Diretor(a) Administrativo. A Sra. Cleyde 60 

passou a palavra à Presidente Elenice, para a nomeação do(a) Diretor(a) Administrativo, 61 

que era o próximo item da pauta. A Sra Elenice indica a Sra Cleyde Bitencourt, 62 

contadora do CISAB, para o cargo de Diretora Administrativa do consórcio, destacando 63 

a sua dedicação ao CISAB. A Sra. Cleyde agradeceu a indicação, explicou que é 64 



 
 

 

funcionária efetiva do consórcio há 10 anos e se dispôs a contribuir ainda mais às 65 

atividades do CISAB. Foi colocado em votação a nomeação da Sra. Cleyde Maria 66 

Bitencourt, contadora do CISAB-ZM ao cargo de Diretora Administrativa do 67 

CISAB-ZM, que foi aprovado por unanimidade. Antes de encerrar a assembleia, a 68 

Sra. Cleyde pede licença para acrescentar um item à pauta – Locação de Sala ao 69 

CIMVALPI. A Superintendência do CISAB foi procurada pela gestão do CIMVALPI para 70 

verificar a possibilidade de locação de uma sala ao consorcio. O CIMVALPI trabalha 71 

com polos de atendimento em diversos municípios, além da sua sede, Ponte Nova, para 72 

facilitar a prestação de serviços aos municípios consorciados. A Sra. Cleyde destacou 73 

que o CISAB e o CIMVALPI possuem alguns municípios em comum, que facilitaria as 74 

tratativas, e que, além disso, seria uma porta de entrada para novos municípios, que ao 75 

serem atendidos pelo CIMVALPI no polo do CISAB iriam conhecer melhor sobre as 76 

nossas atividades. Foi colocado em votação a autorização de locação de uma sala 77 

na sede do CISAB ao CIMVALPI, que foi aprovado por unanimidade. A Sra. Carlene 78 

Larceda lembrou a todos que foi postado no grupo do CISAB ZM uma atualização 79 

cadastral dos municípios do consórcio e destacou a importância do preenchimento 80 

dessa atualização para a agilidade da comunicação do CISAB com os municípios. Além 81 

disso, a Sra. Elenice Delgado informou que no dia 03 de fevereiro de 2025, tem uma 82 

reunião em Juiz Fora, com uma associação de municípios, onde será pautado os 83 

trabalhos do CISAB ZM, buscando assim novos consorciados. A Sra. Elenice abriu a 84 

palavra a quem estava presente, e o Sr. Márcio Victor, Prefeito de Abre Campo, solicitou 85 

à presidente Elenice uma atenção aos pequenos municípios do CISAB, uma maior 86 

participação dos prefeitos dos municípios, a possibilidade de realizar assembleias 87 

presenciais e cobrou a respeito das alterações no Contrato de Consórcio do CISAB para 88 

melhorar os trâmites de eleição do consórcio. Em resposta, a Sra Elenice disse que a 89 

próxima assembleia será sobre a alteração do contrato de consórcio do CISAB e que 90 

poderá fazer presencial na sede do CISAB, em Viçosa. Além disso, informou que está 91 

trabalhando para valorizar os pequenos municípios e melhorar a participação dos 92 

prefeitos, entretanto, devido às fortes chuvas dos últimos dias, muitos municípios 93 

estavam com dificuldades de participar das reuniões. (V) Encerrando a assembleia a 94 

Sra. Elenice Delgado, Presidente do CISAB-ZM agradeceu a presença de todos e eu, 95 

____________________ (Cleyde Maria Bitencourt), secretária “ad hoc”, lavrei a 96 

presente ata, que foi aprovada pelos representantes.  97 


